

# XPRESS

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Giatkan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 08:07



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Giatkan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Menjelang Pemilu 2024*

– Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih, Brigadir Ricko W, melaksanakan kegiatan Silaturahmi DDS (Door to Door System) bertajuk "Cooling System Cegah Timbulnya Potensi Konflik" dengan masyarakat setempat. Kegiatan yang berlangsung pada Sabtu, 16 November 2024, mulai pukul 13.00 WIB, bertujuan untuk menyosialisasikan pentingnya menjaga persatuan dan ketenangan jelang pelaksanaan pemilu.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp. Mekarasih, Desa Mekarasih, Brigadir Ricko menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

- **Sosialisasi Pemilu 2024:** Masyarakat diminta untuk mendukung proses Pemilu 2024 dengan menjaga ketertiban, menolak berita hoaks, serta tidak terprovokasi oleh ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan.
- **Cooling System untuk Menghindari Konflik:** Ditekankan pentingnya menjaga kedamaian dan kesatuan bangsa agar Pemilu dapat berjalan dengan aman, damai, dan sejuk. Bhabinkamtibmas menjelaskan cara menjaga hubungan harmonis antarwarga dan mencegah potensi perpecahan yang dapat timbul.
- **Pencegahan Tindak Kriminal dan Kenakalan Remaja:** Warga diimbau untuk menghindari kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot brong. Selain itu, masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja ke luar negeri yang berpotensi menjadi korban TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang).
- **Keamanan dan Ketertiban:** Brigadir Ricko juga mengingatkan agar masyarakat lebih waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memastikan kendaraan dikunci stang saat parkir. Warga juga diminta untuk aktif melaksanakan kegiatan Pos Kamling guna menjaga keamanan di wilayah Desa Mekarasih.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih berharap melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih bijak dan proaktif dalam menjaga situasi yang aman dan damai, serta mendukung terciptanya Pemilu yang sukses dan tanpa konflik.